Umfassender, kompakter Kommentar für Wissenschaft und Praxis

Der Kommentar zur Steiermärkischen Landesverfassung erläutert kompakt und systematisch sämtliche Regelungen des Landesverfassungsrechts. Die Inhalte der einzelnen Regelungen werden detailliert dargestellt – unter Bezugnahme auf das korrespondierende Bundesverfassungsrecht, auf den bundesverfassungsrechtlichen Spielraum des Landesverfassungsgesetzgebers sowie auf einen Vergleich mit den entsprechenden Regelungen aus den Verfassungen der anderen Länder.

Eine Abbildung der historischen Entwicklung vervollständigt den umfassenden Überblick der einzelnen Regelungen. Berücksichtigt werden die einschlägige Literatur und die Rechtsprechung des Verfassungsgerichtshofs. Damit spricht der Kommentar die Bedürfnisse von Wissenschaft und Praxis gleichermaßen an.





Herausgeber: Univ.-Prof. DDr. Christoph GrabenwarterInstitut für Europarecht, WU Wien, Mitglied des VfGH

Autorinnen:

Mag. Dr. Waltraud Bauer, Dr. Andrea Ebner-Vogl und Dr. Renate Krenn-Mayer sind im Verfassungsdienst des Amtes der Steiermärkischen Landesregierung tätig; Mag. Dr. Martina Lais ist Referentin im Bundeskanzleramt-Verfassungsdienst.

Grabenwarter (Hrsg)

Steiermärkische Landesverfassung

Kommentar 670 Seiten, gebunden ISBN 978-3-7046-5714-5 Erscheinungsdatum: 15.7.2013

€ 148,– Versandkostenfrei bestellen auf: www.verlagoesterreich.at



